

FOR LA ESCUELA CUBANA EN CUBA LIBRE

QUITARAN ESTATUA DE FERNANDO VII

Está en la Plaza de Armas, Frente al Palacio del Ayuntamiento.

PIDEN AMNISTIA

Miles de Mensajes de Pésame al Alcalde por la Muerte de su Querido Padre.

Miles de mensajes telegráficos y por correo se están recibiendo en el Palacio Municipal, expresando al Alcalde habanero, doctor Raúl G. Menocal, el pésame por la muerte de su padre el Mayor General del Ejército Libertador y ex Presidente de la República, Mario García Menocal. Todas las instituciones sociales del interior manifiestan su condolencia por la desaparición de tan ilustre personalidad.

Desde el extranjero se están recibiendo igualmente mensajes de pésame. Es tan voluminosa la correspondencia que tiene el Mayor en estos momentos que ha sido necesario reforzar el personal de la Alcaldía.

Otras Noticias Municipales

Durante todo el día de ayer continuaron las constituciones de los Repartos Gremiales en el Salón de Sesiones del Ayuntamiento habanero, bajo la presidencia del Alcalde interino, señor Angel Bertematy García. Comerciantes, industriales y contribuyentes acudieron para hacer los nombramientos de las Juntas que distribuirán las cuotas para 1942.

El Contador-Interventor, José Manuel Martínez Zaldó, recibió en su departamento a numerosas personas que fueron a tratar con él problemas relacionados con la Administración. Se despacharon las nóminas correspondientes a la Antigüedad del pasado mes de agosto.

Se anunció que la Cámara Municipal celebrará sesión en la tarde de hoy, a las cuatro y media, aguardándose que se discuta la moción del edil Angel Bertematy, para que se retire la Estatua del Rey Fernando VII que está situada en la Plaza de Armas, frente al Palacio Municipal, colocando en su pedestal la del Primer Presidente de la República en Armas, Carlos Manuel de Céspedes.

Firmado por numerosos contribuyentes se presentó en el Registro General un escrito solicitando del Alcalde se conceda un plazo de treinta días, para que los contribuyentes por todos conceptos, puedan abonar sus tributos atrasados, sin recargos ni penalidades de ninguna clase. Consideran los solicitantes que ello produciría una mayor recaudación y aliviaría la situación de los deudores, dándoseles la última oportunidad de que se pongan al corriente en el pago de sus contribuciones.

Lorenzo, Roberto y Mercedes Fernández Terrans, vendieron a Juan Alvarez Alvarez, la casa Durege sin número, entre Zapotes y Santa Emilia, por el precio de \$5,000.00. Alberto Diaz Hernández vendió a Rodolfo Soto Justiniani la casa Atarés 513, por la suma de mil pesos.

Se han solicitado licencias de construcción para los siguientes nuevos edificios: Esperanza del Peso, para una casa en 28 entre 23 y 21; Manuel Iglesias, para una casa en Cocos entre Piñera y San Pedro; José Lobo Suárez, para construir en M. Rodríguez y Libertad; Silvia Cardona Sabatés, para construir en Nepuno 306, y Rafael Molina para fabricar una residencia en Reyes en los solares 20, 21 y 23, en el Reparto Canteras.

M, Sep 17/4



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA